





Asociación de Académicos/as Sede concepción www.ubiobio.cl/aaubbconce

Chillán- Concepción, 18 de octubre de 2024.

COMUNICADO Nº1 ASOCIACIONES

Estimadas/os Colegas:

Por intermedio del presente comunicado, como representantes de las cuatro asociaciones gremiales que son reconocidas en nuestra Universidad del Bío-Bío y los organismos competentes, deseamos enviar a todas y todos un fraternal saludo y expresiones de alta estima.

El objetivo del presente comunicado es informar a nuestras bases respecto de las gestiones que se están realizando, de manera coordinada con los gremios, respecto del inicio del proceso de negociación del reajuste del sector público para el período 2025.

Para ello, informamos lo siguiente:

- 1.- En la octava sesión ordinaria de la Honorable Junta Directiva, llevada a cabo en Sede Concepción, con fecha 10 de octubre de 2024, se nos hizo énfasis en que debemos tener lista las negociaciones de reajuste para el año 2025 con nuestras autoridades, antes de que se inicie la Discusión Presupuestaria y este sea sancionado por la Junta.
- 2.- A raíz de esto mismo, con fecha 11 de octubre, se ha hecho llegar un correo a nuestras autoridades universitarias, con la finalidad de concretar una reunión de trabajo con el equipo de rectoría, para establecer una mesa de negociación a fin de conversar respecto del tema de **Reajuste año 2025**, el cual es de vital importancia para todos los que conformamos esta noble institución.
- 3.- No obstante, la respuesta recibida por parte de rectoría, a nuestro entender, no fue clara, pues nada dice respecto a las fechas solicitadas de conversaciones, dado que sus equipos están concentrados en la preparación de nuestra institución para el proceso de acreditación.
- 4.- Como representantes de nuestras asociaciones, insistiremos formalmente en buscar espacios de conversación, fluidos y respetuosos, para plantear la importancia del proceso de negociación del reajuste, su oportuna discusión, y así poder cumplir con lo solicitado por la Honorable Junta Directiva.
- 5.- Hacemos un llamado a nuestras bases a estar alerta, a seguir comunicándonos y entregarnos su mirada sobre este tema trascendental, estando siempre conscientes de los procesos que como institución estamos viviendo.

Cordialmente,

Directorio AFUNABB Concepción

Directorio AFUNABB Chillán

Directorio AAUBB Concepción Directorio AFAUBB Chillán